
 
Abgeordneter Solf hob hervor, dass nach dem Krieg angesehene Künstler in diese Region 
kamen. Gerade weil einige Namen heute nicht mehr bekannt seien, freue er sich, dass sich Frau 
Dr. Steinkemper mit dem Förderverein diesem Thema angenommen habe.  
 


